
15 JUIIN 2023

PROJET ÉOLIEN DES AILES DE SAINT-MATHIAS

COMPTE-RENDU DU FORUM D’INFORMATION 
DE SAINT-MAXIRE

Commune de saint-maxire



Le choix du format de cet évènement de participation s’est porté vers un forum d’information afin que les 
habitants puissent venir à leur convenance et bénéficier d’une attention particulière. 
La carte de l’implantation provisoire* travaillée par le groupe de travail était disponible et consultable : 

DÉROULÉ

Carte de la zone d’implantation provisoire

Un forum d’information s’est tenu le 15 juin 2023 de 18h30 à 20h30 dans la salle des fêtes de 
Saint-Maxire. ENERTRAG tient régulièrement ce type d’événement afin de convier les riverains à 
prendre connaissance des avancées du projet. 
Cette édition a notamment permis de présenter le travail effectué par le groupe de travail sur 
une première ébauche d’implantation selon les enjeux connus à cet instant. Aussi, cet événement 
permet d’échanger avec les riverains de la commune concernant le projet. 
Plusieurs représentants de la société ENERTRAG étaient présents, ainsi que des membres du groupe 
de travail afin de présenter le travail effectué en séance.
Les habitants ont été informés par la diffusion d’un bulletin d’information, dans toutes les boites 
aux lettres de la commune ainsi que celles des hameaux les plus proches des communes voisines, 
et d’un affichage public.

PRÉAMBULE

Projet éolien des Ailes de Saint-Mathias

*Cette carte n’est pas définitive. ENERTRAG communiquera l’implantation finale suite à un tracvail approfondi avec les bureaux d’études.



LA SUITE

ENERTRAG va travailler sur l’implantation du projet éolien des Ailes de Saint-Mathias 
selon les éléments travaillés part le groupe de travail, les commentaires recueillis et 

également l’échange avec les bureaux d’études. Lorsque celle-ci sera défini et finalisé, 
ENERTRAG se rapprochera des riverains afin de leur présenter. 

Une affiche détaillant la démarche globale de la commune de Saint-Maxire autour des énergies 
renouvelables était disponible et consultable : 

Une quarantaine de personnes ont fait le déplacement pour échanger avec les membres de la société 
ENERTRAG. Cet événement a permis d’avoir des conversations riches et variées. 
Quelques commentaires ont pu être recueilli concernant l’implantation provisoire, mais beaucoup était 
présent pour échanger uniquement sur le sujet de l’éolien.

BILAN

Projet éolien des Ailes de Saint-Mathias


